



Hay en el gobierno capitalino quienes sugieren hacer movimientos mínimos en las obras de infraestructura que están en curso pues, una vez más y en muy mal momento (electoral), se registró un incidente que dejó hasta siete trabajadores heridos. Primero, el desplome de la columna del Tren Interurbano apenas en enero pasado, luego, se colapsó este fin de semana la estructura del Trolebús elevado que abarca las zonas Ermita y Zaragoza, al oriente de la CdMx y en los límites con el Edomex.

#HI Solde México

Aunque el efecto AMLO impone para los próximos comicios, lo cierto es que al interior de Morena, de Mario Delgado, hay descontento por parte de simpatizantes del partido debido a la intención de reelección de Mirtha Villalvazo como presidenta municipal de Bahía de Banderas, en Nayarit. La servidora pública se encuentra en medio de señalamientos por probable corrupción, ya que tanto ella como otros funcionarios municipales serían dueños de departamentos en Tizate, que pertenecen a una desarrolladora con diversas irregularidades. Y las acusaciones alcanzan al primo de la alcaldesa, Jaime Villalvazo González, quien está señalado por fraude y fraccionamiento ilegal de inmuebles.

Aunado a lo anterior, Bahía de Banderas es solamente el municipio que se opuso a través de la controversia constitucional 336/2023 a la Ley de Fraccionamientos y Acciones de Urbanización del Estado de Nayarit, impulsada por el gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero, lo cual no hace más que generar dudas respecto al

probable conflicto de intereses en el que se encuentra la alcaldesa

En la alcaldía capitalina Miguel Hidalgo, de Mauricio Tabe, se están acelerando las obras de rehabilitación en espacios deportivos y culturales, sobre todo en colonias populares. Por ejemplo, con el Presupuesto Participativo los vecinos y las autoridades modernizaron el Deportivo Anáhuac y el Cendi Anáhuac, para lo cual se destinaron quince millones de pesos en favor de

los vecinos del Barrio de Santa Iulia. Entre las principales ofertas de todos los candidatos a las gubernaturas que se disputarán este año está la seguridad, esto en medio de un clima de violencia que azota a todo el país. Por eso, la abanderada de la alianza PAN, PRI, PRD al gobierno de Guanajuato, Libia Denise García Muñoz Ledo, convocó a un grupo de expertos nacionales e internacionales para construir una agenda para disminuir la incidencia delictiva en esa entidad. El mencionado Consejo Consultivo para la Construcción de La Paz está integrado por perfiles como la activista María Elena Morera, el exjefe policiaco Alberto Capella, el exprocurador de derechos humanos Manuel Vidaurri, y el oficial de la policía nacional de Colombia. Fabián Cárdenas.





Página: 13

1/1

## ORGANIZACIONES PIDEN ATENDER SEQUÍA

## Sin agua Michoacán; la llevarán a la CDMX

EJIDATARIOS DE ZITÁCUARO DENUNCIAN QUE LAS AU-TORIDADES QUIEREN SECAR LA PRESA EL BOSQUE

REDACCIÓN GRUPO CANTÓN

ciudad de México.- Debido al escasez de agua potable en la Ciudad de México, Diego Hernández, enlace en Michoacán de la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, propuso que el vital líquido sea para la ciudadanía y el agua procesada para uso industrial.

Está sugerencia la realizó durante la conformación de la primera Coordinación de Organizaciones de la Sociedad Cívil, como respuesta a la preocupación de ejidatarios alrededor de la Presa El Bosque, ubicada en Zitácuaro, debido a que existen planes de llevar agua de la misma al Sistema Cutzamala, con el objetivo de aliviar la crisis de agua en la capital del país.

Hernández acudió a Michoacán para dar posesión al activista Juan Manuel Valenzuela como titular de la Coordinación de Organizaciones de la Sociedad Civil. que en el estado integran más de 500 instituciones sociales, las cuales realizarán siete Encuentros Regionales junto con la Fundación Desarrollo Sustentable v Cambio Climático, como parte de una consulta ciudadana para integrar planes y proyectos a la agenda de propuestas de la candidata a la presidencia.

La idea de estos encuentros, detalló el activista, es entregar conclusiones el próximo 20 de mayo en un lugar icónico como es el paraje Cuatro Caminos, una vez que se hayan recogido de manera directa y concreta las problemáticas y alternativas planteadas en proyectos por los miembros de las organizaciones de la sociedad civil o aquellas agrupaciones que no necesariamente son ONG, como pueden ser gremiales o vecinales.

## **AGUA**



Quieren vaciar la presa El Bosque, denuncian ejidatarios

## SOLUCIÓN



Llevarán propuestas para atender crisis hídrica a Claudia Sheinbaum

